
     
 
 

 
                                                                                                           Frankfurt am Main, den 21.08.2017 

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, 

mit dem Schulbeginn seit Montag letzter Woche prägt die Schule wieder unser aller Leben in der 

einen oder anderen Form. Ich hoffe, alle Mitglieder der Schulgemeinde sind gesund und gut 

erholt aus den Sommerferien zurückgekehrt und blicken auf das vor uns liegende neue Schuljahr 

mit Energie und Vorfreude, denn es handelt sich um  ein interessantes, aber mit Sicherheit auch 

um ein nicht ganz unanstrengendes Jahr! 

Damit Sie sich frühzeitig auf die zahlreichen Termine einstellen können, überreiche ich Ihnen in 

der Anlage die Kurzversion unseres schulischen Terminkalenders für dieses Schuljahr, die 

Langversion des Kalenders finden Sie – wie gewohnt - mit Beginn der dritten Schulwoche auf 

unserer Homepage.  Wie Sie unzweifelhaft hierin entnehmen können, sind insbesondere die 

Termine im zweiten Halbjahr aufgrund dessen  Kürze sehr dicht gedrängt. Ungeachtet dieser 

Tatsache werden wir dennoch zwei Termine beibehalten, die im vergangenen Schuljahr bei allen 

Beteiligten eine gute Resonanz fanden: So findet zum einen wiederum am Faschingsdienstag der 

gemeinsame Kinotag aller Bettinaschüler/innen der Jahrgangsstufen 7 bis E-Phase statt sowie 

am Schuljahresende ‚Bettina schwimmt‘, der gemeinsame Schwimmtag aller.   

Obwohl es an der einen und anderen Stelle noch ein wenig knirscht, freue ich mich, Ihnen 

mitteilen zu können, dass das neue Schuljahr aus schulorganisatorischer Sicht reibungslos 

begonnen hat: Alle Unterrichtsstunden können gehalten werden, alle Kurse und Klassen sind mit 

Räumen versorgt,  nur der Stundenplan bedarf noch einer kleinen Überarbeitung, die nunmehr 

in der zweiten Schulwoche vorgenommen und ab der kommenden Woche wirksam werden wird.  

An dieser Stelle ein herzlichen Dankeschön all jenen, die durch ihre intensive und kompetente 

Vorbereitungsarbeiten in den Sommerferien dazu beigetragen haben, das neue Schuljahr  so gut 

auf den Weg zu bringen. In diesem Zusammenhang ist besonders unser Planungsbüro mit Frau 

Dr. Fiedler und Herrn Schröder zu nennen, Herr Rappl für die Organisation der Oberstufe sowie 

unser Sekretariat mit Frau Gramowski und Frau Reis, Ihnen allen ein großes Dankeschön! 

Optimistisch stimmt mich auch die Tatsache, dass die Renovierungsarbeiten an der Bettinaschule 

zumindest begonnen haben mit der Renovierung der Schülertoiletten im 4. OG sowie dem neuen 

Farbanstrich der Geländer im Treppenhaus. Falls sich in diesem Schuljahr noch weitere bauliche 

Planungen wie beispielsweise die Renovierung aller Toiletten, die Neugestaltung des Schulhofs 

sowie die Einrichtung eines neuen Computerraums umsetzen lassen, würde uns das sehr freuen! 

Gleich am ersten Schultag durften wir unsere 120 neuen Fünftklässler begrüßen, deren Ankunft 

das Schulhaus spürbar belebte und weiterhin belebt. Begrüßen durften wir  insgesamt auch 6 

neuen Kollegen und Kolleginnen, die eine Planstelle an der Bettinaschule erhalten haben: Bereits 

im Februar kamen Herr Beier (Deutsch, Spanisch, PoWi) Frau Kramer (Deutsch und Kunst) sowie 

Herr Kerntke (Mathematik, evangelische Religion) zu uns, zum 1.8. 17 kamen weiterhin Frau 

Manns (Kunst, Biologie), Frau von Pollak (Mathematik, Informatik, Italienisch)   sowie  Frau 

Rettenmaier (Musik, Spanisch) als neue Kolleginnen an die die Bettinaschule. Neben den zuvor 

genannten Kolleginnen und Kollegen wurden uns zudem 4 Vertretungsverträge zuteil,  



     
 
 

 

 

sodass wir personell insgesamt recht gut versorgt das neue Schuljahr beginnen und den 

Abschied in den Ruhestand von insgesamt 9 Kolleginnen und Kollegen zum Halbjahr bzw. zum 

Schuljahresende ansatzweise kompensieren können.  

Leider ist die stellvertretende Schulleitungsstelle derzeit noch nicht besetzt, jedoch gehe ich 

davon aus, dass diese ab dem 2. Halbjahr besetzt werden wird. Gleichermaßen unbesetzt ist die 

Leitung des Fachbereichs II, da Herr Baumgarten, unser bisheriger Fachbereichsleiter II,  auch 

zum 1.8.2017 die Schule verließ, um Schulleiter in Friedberg zu werden. Hier gehen wir davon 

aus, dass die Stelle spätestens zum 1.8.18 wieder besetzt werden wird, sodass wir die Hoffnung 

haben, zu Beginn des kommenden Schuljahres Sie im Namen einer dann vollständig besetzten 

Schulleitung begrüßen zu dürfen! 

Ich wünsche ich Ihnen/Euch bzw. uns allen ein in vielfacher Hinsicht erfreuliches und 

erfolgreiches neues Schuljahr und freue mich auf unsere weitere Zusammenarbeit, 

 

mit herzlichen Grüßen 

 

 

Elke Schinkel 

-Schulleiterin- 


